

Beschluss: Gründung AK Merch

Antragsteller: KjG-Diözesanausschuss

Die KjG-Frühjahrsdiözesankonferenz 2023 hat beschlossen:

Um die Verbundenheit mit der KjG und dem KjG-Diözesanverband Würzburg zu stärken, gründet sich ein Arbeitskreis Merch.

Der Arbeitskreis ist ausgelegt auf ein Jahr und hat die Aufgabe, ansprechende KjG-Merchandise-Artikel zu entwerfen und diese dann allen KjG-Mitgliedern durch ein Print-on-Demand Verfahren in einem Online-Shop zur Verfügung zu stellen. Das bedeutet, der Artikel wird erst dann bedruckt, wenn er bestellt wird.

Bei der Produktion der designten Artikel ist darauf zu achten, dass diese unter fairen und nachhaltigen Bedingungen produziert werden.

Begleitet wird der AK Merch von einer hauptamtlichen Person aus dem KjG-Büro.

Damit der Arbeitskreis zu Stande kommt, müssen sich bis Ende Mai 2023 mindestens vier ehrenamtliche Personen zur Mitarbeit finden.

